

# Firouz Abad

Firouz Abad



Firouz Abad est située à 120 km au sud de Chiraz. Ardéchir Ier après avoir battu Artaban, le dernier roi de la dynastie parthe (250 av.-224 ap. J.C) fonda la dynastie des Sassanides (224-642) et sa capitale Gour. Gour reçut son nom actuel, c'est-à-dire Firouz Abad, au 10e siècle. Ruinée au 11e siècle, elle ne s'est jamais relevée de l'abandon de la grande route de Chiraz au golfe Persique dont elle était le relais le plus peuplé. Si l'histoire des Sassanides vous intéresse, n'hésitez pas à la visiter. En partant de Chiraz vers Firouz Abad, on peut visiter les endroits suivants

**Le pont sassanide**

**La forteresse de Dokhtar (Fille)**

**Les bas-reliefs d'Ardéchir Ier**



Firouz Abad est le siège des [nomades](#) gachgai.

